
В «ЕДИНСТВЕ» НАША СИЛА?В «ЕДИНСТВЕ» НАША СИЛА?

БОРОВСКАЯ АДМИНИСТРАЦИЯ ВНОВЬ ПОПАЛА БОРОВСКАЯ АДМИНИСТРАЦИЯ ВНОВЬ ПОПАЛА 
В СНЕЖНЫЙ СКАНДАЛ С ПОДРЯДЧИКОМВ СНЕЖНЫЙ СКАНДАЛ С ПОДРЯДЧИКОМ

«Единство» к зиме готово!

В начале года в Боровске была зима. И вот спустя полгода она решила вернуться. 
Не то чтобы исключительно в Боровск, заглянул первый снегопад вечером 26 октября 
на территорию всего района. Но только в этом городе случился ледяной коллапс. Да, 
снова! Да, на той же самой горке —  на ул. Коммунистической, где прошлой зимой, как 
минимум, дважды машины и пассажирские автобусы не могли въехать в неё из-за 
обледенения, а пешеходы соскальзывали на четвереньках вниз.
Скандал был знатный, и, казалось бы, из него администрация города должна была 
вынести урок. Но нет. Ещё до календарного прихода новой зимы ситуация повторилась, 
и в ней местный орган власти продемонстрировал своё единство с подрядчиком по 
уборке города, а не с людьми, попавшими в массовое ДТП и длинную долгую пробку.

Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops

Г. Обнинск, Просп. Маркса, 45 Ре
кл
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а.
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Cтр. 3Cтр. 3

НЕ РАБОТАЕТ

В МЧС НЕДОВОЛЬНЫ СОСТОЯНИЕМ В МЧС НЕДОВОЛЬНЫ СОСТОЯНИЕМ 
ГИДРАНТОВ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕГИДРАНТОВ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ

Cтр. 7Cтр. 7

ЖИТЕЛИ БОРОВСКОГО РАЙОНА ПОМОГЛИ ЖИТЕЛИ БОРОВСКОГО РАЙОНА ПОМОГЛИ 
ДЕТСКОМУ ДОМУ В ЛУГАНСКОЙ ОБЛАСТИДЕТСКОМУ ДОМУ В ЛУГАНСКОЙ ОБЛАСТИ

Cтр. 8Cтр. 8
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После рабочей встречи с министром 
природных ресурсов и экологии 

РФ Александром Козловым у губерна-
тора Калужской области Владислава 
Шапши появилась хорошая новость 
для жителей д. Тимашово. Располо-
женный рядом с их деревней полигон 
ТКО обещают включить в федераль-
ный проект «Генеральная уборка».

— Из полигонов, выведенных из 
эксплуатации и подлежащих рекуль-
тивации, наиболее проблемный —  
в районе деревни Тимашово Боров-
ского района. Его в первую очередь 
планируем включить в программу, —  
пообещал губернатор.

ПЛАНЫ

ПОЛИГОН В ТИМАШОВО ЖДЁТ ПОЛИГОН В ТИМАШОВО ЖДЁТ 
«ГЕНЕРАЛЬНАЯ УБОРКА»«ГЕНЕРАЛЬНАЯ УБОРКА»

Одной из самых громких тем прошлой 
недели стала ситуация с ремонтом 

Центральной районной больницы в Бо-
ровске. Результат, которого медики и жи-
тели ждали столько времени, практиче-
ски сразу не прошел проверку временем. 
Огрехи ремонта вскрылись на первом 
этаже поликлиники, и теперь руковод-
ство больницы намерено заставить под-
рядчика их исправить.

Но вот получится ли это сделать по-
хорошему, пока неясно.

Большой ремонт поликлиники в ЦРБ 
стал проектом, которому поначалу ру-
коплескали все —  чиновники, медики 
и жители. Правда, когда он растянулся на 
два года, энтузиазма у всех значительно 
поубавилось.
За такой срыв сроков благодарить бо-

ровчанам следует подрядчиков, точнее 
первого из них —  компанию «Вэлстрой», 
которую в разгар работ пришлось менять 
на более ответственного исполнителя. На 
этом, казалось бы, историю ждал «хэппи-
энд» —  ремонт завершили, поликлинику 
открыли и вопрос закрыт. Но «тень под-
рядчика» вновь омрачила работу ЦРБ.
На прошлой неделе в соцсетях боров-

чане отметили, что новый ремонт уже вы-
глядит не самым лучшим образом. В не-
скольких местах провалилась плитка, 
а в одном отлетела штукатурка.
Само собой, после двух лет ожидания 

это не то качество, с которым люди готовы 
мириться. Поэтому у пациентов возник за-
кономерный вопрос: как руководство ЦРБ 
принимало работы?
— Сложность в том, что все эти недоче-

ты вскрылись только после начала эксплу-
атации и, само собой, если бы они были 
на приемке, никто бы контракт не закрыл. 
Для нас самих видеть подобное после та-
кого долгого ожидания и огромных уси-
лий, вложенных в этот проект —  букваль-
но ножом по сердцу, —  признает главврач 
ЦРБ Наталья ОГОРОДНИКОВА.
Примечательно, что большинство этих 

вскрывшихся проблем можно наблюдать 

прямо на входе в поликлинику, и слож-
но поверить, что комиссия хоть  каким-то 
образом могла закрыть на это глаза. При 
этом этажами выше таких откровенных 
«косяков» не наблюдается, что опять воз-
вращает нас к истории с подрядчиком.

Работы на проблемном участке делала 
как раз первая компания, тот самый «Вэл-
строй», с которым расставались со скан-
далом. Поэтому теперь перед медиками 
стоит задача призвать его к ответу.
— По выявленным дефектам мы напра-

вили обращение в «Вэлстрой» и пригла-

сили их на составление акта, по которо-
му будет вестись устранение этих недо-
статков. Для того чтобы отреагировать на 
обращение, у них было три рабочих дня. 
За это время реакции на запрос не посту-
пило. Поэтому проведем осмотр в одно-
стороннем порядке и в ближайшее вре-
мя обратимся в прокуратуру для принятия 
мер, —  отмечает Наталья Владимировна.
Занятно, что ранее, увидев негодование 

жителей в соцсетях, прокурор региона 
Константин ЖИЛЯКОВ уже поручил кол-
легам разобраться в ситуации, так что ме-
дики и надзорный орган фактически идут 
друг другу навстречу.
Так или иначе, подрядчика наверняка 

заставят устранить проблемы после сво-
ей некачественной работы. Но пока паци-
ентам и медикам придется мириться с тем, 
что есть.

Только с третьего раза депутаты го-
родской Думы смогли принять реше-

ние о присвоении названий улицам на 
гагаринском поле, где только начинает 
строиться новый микрорайон. 

Главной из них присвоили имя Героя 
Советского Союза, лётчицы Валентины 
Гризодубовой. 
В этот раз город отдал долг жителям, 

которые ранее проголосовали за при-
своение первой улицы в этом микро-
районе имени протоиерея о. Андрея 
(Куликова),  которую позже назвали 
в честь пионера- героя Ивана Андри-
анова. Теперь одна из улиц будет но-
сить имя первого настоятеля перво-

го балабановского храма им. Иоанна 
Кронштадтского. 
Также в городе появились улицы Леони-

да Цимринга и Валентины Жуковой, при 
которых посёлок городского типа разрос-
ся, а в 1972 г. получил статус города. 
Дань памяти отдали и педиатру Николаю 

Кузнецову, через которого за 40 лет работы  
прошло не одно поколение юных горожан. 
Процесс выбора названий улицам был 

долгим и эмоционально напряжённым. 
Однако балабановская Дума отличается 
умением даже после обсуждения самых 
спорных вопросов не терять своего един-
ства. Поэтому неудивительно, что после 
словесных баталий депутаты успокоились 
и назвали шестую улицу Мирной.

РЕЗОНАНС

РЕШЕНИЕ

ШЕСТИ УЛИЦАМ В БАЛАБАНОВЕ ШЕСТИ УЛИЦАМ В БАЛАБАНОВЕ 
ДАЛИ НАЗВАНИЯДАЛИ НАЗВАНИЯ

НОВОСТИ НЕДЕЛИ

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ!

Примите мои поздравления с Днём на-
родного единства.

Этот праздник —  символ сильного 
и сплоченного государства, преодолев-
шего немало испытаний. Единство лю-
дей самых разных религий и культур ве-
ками укрепляет могущество России.

В делах и свершениях наших предков, 
в истории нашей страны мы находим ту 
силу, которая помогает отвечать на вы-

зовы времени. Сегодня наш многонацио-
нальный народ отстаивает свое право на 
самостоятельное развитие, на сохране-
ние своих традиций и обычаев. Мы стре-
мимся к тому, чтобы правда, справедли-
вость, мир всегда торжествовали.

Крепкого вам здоровья и успехов во всех 
начинаниях.

 ► Губернатор Калужской области 
В. В. ШАПША

ОФИЦИАЛЬНО

ОГРЕХИ РЕМОНТА ЦРБ ОГРЕХИ РЕМОНТА ЦРБ 
ПРЕДЪЯВЯТ ПОДРЯДЧИКУПРЕДЪЯВЯТ ПОДРЯДЧИКУ
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ПО «ГРАБЛЯМ»
Минувшая зима несмотря на хо-

лод и обильные снегопады для ад-
министрации Боровска выдалась 
жаркой. На контракт по обслужива-
нию улиц подрядчики не нашлись, 
пришлось повторно проводить кон-
курс. Из-за этих проволочек город 
тонул в сугробах, жители массо-
во жаловались губернатору Вла-
диславу Шапше, и тому пришлось 
приехать в Боровск, чтобы оценить 
масштаб трагедии. Но к визиту гла-

вы региона город смогли разгрести. 
Поэтому губернатор ничего страш-
ного не увидел, но порекомендо-
вал главе администрации Анжели-
ке Бодровой быть более открытой 
для своих жителей —  завести уже 
личные страницы в соцсетях и опо-
вещать о работе, чтобы люди виде-
ли, что и как делается. Эти слова 
возымели действие в тот же день. 
В Telegram появилась  страница 
мэра. Но, вероятно, у губернатор-
ского  вдохновления  истёк  срок 
действия, и последняя публикации 
в ТГ Анжелики Бодровой датирует-
ся 5 октября. Ни о сложной ситу-
ации 26 октября, ни о том, как ад-
министрация контролирует работу 
подрядчика (компанию «Единство») 
27 октября, ни о последующих ме-
рах в отношении его неготовности 
к первому снегопаду не написано 
ни слова. Будто и не было дорож-
ного коллапса в Боровске, который 
ещё в середине месяца рапорто-
вал о готовности к зиме и запасе 
необходимого количества песко- 
соляной смеси.
Зато люди, попавшие в скольз-

кую ловушку, делились видео по-
вреждённых машин, их свободного 
скольжения вниз по обледенелому 
асфальту, длиной пробки, в кото-
рой застряли не только ехавшие 

домой вечером четверга жители, 
но и скорая помощь с рейсовым 
автобусом. К слову, после того 
как горка на Коммунистической 
встала после ДТП в 19:30, ни од-
ного рейса общественного транс-
порта  по  маршруту  Боровск- 
Балабаново больше не было.
На следующий день в сети поя-

вилось новое видео. На нём песок 
из «КамАЗа» компании «Един-
ство» во время движения по ул. 
Урицкого разбрасывают лопатами 
двое рабочих. Этот метод борьбы 
готового к зиме подрядчика сеть 
разнесла по всем пабликам ре-
гиона. Но и после этого админи-

страция города не продемонстри-
ровала своей жёсткой позиции по 
отношению к «Единству».
ПЕРЕСЧЁТ ГОТОВНОСТИ
В понедельник, 30 октября, пер-

вый снег растаял. Но тема ЧП в Бо-
ровске не могла не прозвучать на 
планерке в районной администра-
ции. Там Анжелика Бодрова и сооб-

щила, что «Единство» вышло на об-
работку улиц через два часа после 
начала снегопада.
Странное дело! Администрация 

знает свой самый проблемный уча-
сток дороги, прошлой зимой попала 
с ним в скандал, и прогноз погоды 
с оповещением МЧС, разосланным 
всем жителям региона заблаговре-
менно, должна была учесть и под-
страховаться —  направить «Един-
ство» на Коммунистическую дей-
ствовать на опережение.
Тем  не  менее  даже  уверение 

о явившей себя реакции подряд-
чика не бьётся со словами тех, кто 
стоял в пробке. Снегопад начался 
в районе 17:00. Если бы дорогу об-
работали через 2 часа после его на-
чала, то это случилось бы в 19:00, 
до ледяного коллапса с ДТП в 19:30. 
А как рассказывают свидетели про-
исшествия, машину подрядной ор-
ганизации они увидели только че-
рез час после аварии. Полноценную 
обработку провести, естественно, 
возможности уже не было —  горка 
забилась машинами. Поэтому песок 
разбрасывали рабочие вручную.
Как оказалось, в это день у «Един-

ства» сломалась машина для по-
сыпки дорог. По этой же причине 
на следующий день проезжие ча-
сти города обрабатывали те два 
несчастных рабочих, разбрасывав-
ших песок из кузова грузовика.
Понятно, что от поломки техники 

никто не застрахован. Но ранее зву-
чали заявления о том, что у подряд-
чика 6 единиц техники и он к зиме 
готов.
Получается, что такими завере-

ниями глава администрации райо-
на Николай Калиничев был введён 
в заблуждение.
23 октября на районной планер-

ке он сообщил, что район к зиме 
подготовлен. И эти слова жите-
ли припомнили ему в соцсетях ве-
чером 26 октября. Но давайте по-

совести —  Калиничев проверять 
готовность техники и объём песко- 
соляной  смеси  подрядчиков  не 
должен, а вот главы администра-
ций, в полномочия которых входит 
обеспечение сезонной очистки на-
селённых пунктов и создание без-
опасности для жителей —  да. Уж 
тем более после имевшего место 
скандала и уж хотя бы во имя соб-
ственной репутации и спокойствия 
за карьеру.
Вполне очевидно, что 30 октября 

Николай Калиничев был зол. Эмо-
ционально это никак не прояви-
лось, держать себя в руках он уме-
ет, но последствия такой подставы 
вылились в его обращение к проку-
ратуре Боровского района. Теперь 
ей предстоит проверить, насколько 
готов боровский подрядчик к неми-
нуемо приближающейся зиме, и не 
стоит ли опасаться жителям райо-
на очередных коллапсов, в которых 
администрация проявит своё един-
ство совсем не с ними.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

В «ЕДИНСТВЕ» НАША СИЛА?В «ЕДИНСТВЕ» НАША СИЛА?

БОРОВСКАЯ АДМИНИСТРАЦИЯ ВНОВЬ ПОПАЛА БОРОВСКАЯ АДМИНИСТРАЦИЯ ВНОВЬ ПОПАЛА 
В СНЕЖНЫЙ СКАНДАЛ С ПОДРЯДЧИКОМВ СНЕЖНЫЙ СКАНДАЛ С ПОДРЯДЧИКОМ

«Единство» к зиме готово!

В начале года в Боровске была зима. И вот спустя полгода она решила вернуться. 
Не то чтобы исключительно в Боровск, заглянул первый снегопад вечером 
26 октября на территорию всего района. Но только в этом городе случился ледяной 
коллапс. Да, снова! Да, на той же самой горке —  на ул. Коммунистической, где 
прошлой зимой, как минимум, дважды машины и пассажирские автобусы 
не могли въехать в неё из-за обледенения, а пешеходы соскальзывали на 
четвереньках вниз.
Скандал был знатный, и, казалось бы, из него администрация города должна 
была вынести урок. Но нет. Ещё до календарного прихода новой зимы ситуация 
повторилась, и в ней местный орган власти продемонстрировал своё единство 
с подрядчиком по уборке города, а не с людьми, попавшими в массовое ДТП 
и длинную долгую пробку.
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4 ноября на территории Вы-
ставки достижений народного 

хозяйства (ВДНХ) в Москве откро-
ется Международная выставка- 
форум «Россия», где важнейшие 
достижения страны будут собра-
ны на одной площадке. Она прод-
лится почти полгода. Посещение 
бесплатное.

Свои достижения представит 
и Калужская область.

Наш  павильон —  номер  75, 
зал «А», стенд 6.1. Стенд регио-
на уже смонтирован. Специали-
сты вносят последние штрихи 
в экспозиции.
Стенд Калужской области от-

ражает  историческое  и  куль-
турное многообразие региона, 
его  туристический  потенциал 
и главное —  достижения в нау-
ке, промышленности и социаль-
ной сфере.
Центральный элемент нашего 

стенда —  технологичная копия 
«Вселенского разума» из арт-
парка «Никола- Ленивец». Таким 
образом, экспозиция символич-

но отражает гениальные мысли 
основоположника современной 
космонавтики К. Э. Циолковского 
в уникальном арт-объекте: «Нет 
ничего более могущественного, 
чем разум человека». А разделы 
экспозиции служат доказатель-
ством того, что любое достиже-
ние начинается с идеи. Внутри 
«Вселенского разума» располо-
жены несколько интерактивных 
стендов, которые рассказывают 
о главных достижениях области 
за последние 6 лет.
Экспозицию разделили на 7 

блоков. Они посвящены много-
вековой истории и традициям 
калужской земли, уникальным 
медицинским технологиям, циф-
ровым разработкам, принципи-
ально новым решениям в области 
бизнеса, образования и туризма, 
которыми Россия может по пра-
ву гордиться. Для каждой ауди-
тории и возрастной группы про-
думаны свои интерактивные зоны 
и занятия. Есть кинозона, где по-
кажут культовые фильмы и сери-
алы, снятые в Калужской области.
Проработано взаимодействие 

со стендами соседних регионов. 
Для нас —  это Тульская область. 
Проход, разделяющий наши стен-
ды,  символично  назван Окой. 
С разных «берегов» друг друга 
будут приветствовать Констан-
тин Циолковский и Лев Толстой.
День Калужской области со-

впадает с днем рождения Игоря 
Курчатова —  12 января. Под ру-
ководством ученого в Обнинске 
была построена первая в мире 
атомная электростанция. В этот 
день всем гостям предложат по-
бывать на родине мирного атома.
Кроме того, запланированы —  

дегустация  блюд  «Калужской 
кухни» от лучших поваров, день 
«Открытых дверей» калужских 
вузов, выступления самых из-
вестных творческих коллективов 
региона. Также будет представ-
лена экспозиция «умной» ком-
мунальной техники от компании 
«Меркатор». Желающие поката-
ются на русской тройке из элит-
ных орловских рысаков. Эту по-
роду  сейчас  возрождает  кон-
ный завод «Серп» в Тарусском 
районе.
Помимо этого в павильоне 75 

свои двери для посетителей от-
кроет УНИВЕРМАГ. Калужская об-
ласть в нем представит свои тра-
диционные промыслы и изделия 
современных производителей: 
Хлудневскую игрушку, керами-
ку от «Тарусского художника», 
льняные изделия с традиционной 
вышивкой от фабрики «Тарус-
ская вышивка», кировский фар-
фор, современные развивающие 
игрушки FOFA,  конструкторы- 
головоломки GROOPPER,  про-
дукцию  старейшей  в  России 

Полотняно- заводской бумажной 
мануфактуры, вкуснейшие «Ка-
лужские лакомства», хрустящую 
пастилу Sattva, кондитерские из-
делия «Фруже».
На Международной выставке- 

форуме «Россия» свои экспози-
ции представят все 89 регионов 
России,  21 министерство,  19 
компаний и корпораций, а так-
же общественные организации. 
Посетителям выставки будут по-
могать свыше 5 тысяч волонтё-
ров. Для комфортного переме-
щения по территории выстав-
ки  организован  бесплатный 
транспорт.
На сайте russia.ru заработа-

ла афиша событий, а также от-
крылась регистрация на экскур-
сии. Для удобства гостей меро-
приятия раздел будет регулярно 
обновляться.

Посетители сайта смогут вы-
брать подходящие события, сре-
ди которых выставки, интерак-
тивные программы, кинопоказы, 
концерты, лекции, мастер- классы 
и детские мероприятия. В афише 
также содержится краткая ин-
формация о мероприятиях и об 
их продолжительности.
Гости выставки смогут озна-

комиться  со  131  экспозицией 
и пройти по 13 экскурсионным 
маршрутам. Ежедневно гиды бу-
дут проводить более 500 экс-
курсий, место их начала указа-
но на карте. Запись на маршру-
ты организована при содействии 
RUSSPASS и Комитета по туризму 
города Москвы (Мостуризм).

Наша экспозиция в соцсетях: 
https://vk.com/gowithkaluga

https://t.me/gowithkaluga

СКОРО

КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ЕСТЬ, ЧЕМ УДИВИТЬ НА ВДНХКАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ЕСТЬ, ЧЕМ УДИВИТЬ НА ВДНХ

АКТУАЛЬНО

С 1 по 21 ноября 2023 года прой-
дет ежегодный всероссий-

ский онлайн- зачет по финансовой 
грамотности.

Для каждого участника предусмо-
трен подходящий уровень сложно-
сти. Базовый —  для тех, кто только 
начинает разбираться в финансах 
и хочет быть уверен, что правиль-
но понимает основы грамотного 
финансового поведения. Продви-
нутый —  для тех, кто готов к слож-
ным вопросам и уже пользовался 
разными финансовыми продукта-
ми и услугами. Пройти зачет мож-
но индивидуально или всей семьей. 
Участники, успешно справившиеся 
с заданиями, получат сертификаты.
«Задания онлайн- зачета —  это си-

туации, с которыми может столкнуть-

ся  каждый в повседневной жиз-
ни: от похода в магазин, до грамот-
ного вложения свободных средств. 
Онлайн- зачет позволяет всем же-
лающим проверить уровень своих 
знаний и получить персональные 
рекомендации о том, как правиль-
но принимать финансовые решения 
и защититься от мошенников», —  
рассказала эксперт по финансовой 
грамотности калужского отделения 
Банка России Марина Соловьева.
3 ноября для школьников средних 

и старших классов впервые прой-
дет олимпиадный зачет. Участники, 
прошедшие его успешно, смогут без 
дополнительных испытаний выйти 
в финал Всероссийской олимпиа-
ды «Высшая проба» Высшей шко-
лы экономики по профилю «Финан-
совая грамотность».

Для детей младшего школьного 
возраста разработаны увлекатель-
ные интерактивные задания, кото-
рые в игровой форме познакомят 
с основными понятиями финансо-
вой грамотности.

В этом году онлайн- зачет прово-
дится в шестой раз. Регистрация 
и подробности —  на  сайте про-
екта. Организаторы —  Банк Рос-
сии и Агентство стратегических 
инициатив.

В  2022  году  его  участника-
ми стали более 1,5 млн. человек, 
в  том  числе  в Калужской обла-
сти —  более 7 тысяч человек, из 
которых успешно сдали зачет 88% 
участников.

ПРОВЕРЬ СЕБЯ

ЖИТЕЛЕЙ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ПРИГЛАШАЮТ ЖИТЕЛЕЙ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ПРИГЛАШАЮТ 
ПРОЙТИ ОНЛАЙН- ЗАЧЕТ ПО ФИНАНСОВОЙ ПРОЙТИ ОНЛАЙН- ЗАЧЕТ ПО ФИНАНСОВОЙ 
ГРАМОТНОСТИГРАМОТНОСТИ
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26 октября в Калуге прошел 
межрегиональный форум- 

практикум «КАДРЫ. РЕАЛЬНОСТЬ. 
БУДУЩЕЕ», где калужские работо-
датели сформировали образ буду-
щего Службы занятости.

Представители крупных компаний, 
малого и среднего бизнеса, индиви-
дуальные предприниматели, а также 
сотрудники кадровых агентств поде-
лились способами подбора персона-

ла, рассказали о сложностях и выра-
зили желание сотрудничать со служ-
бой занятости.
— Выработка новых механизмов 

снижения рисков дестабилизации 
ситуации на рынке труда и поиск ре-
шений по сохранению уровня заня-
тости в Калужской области —  одна 
из приоритетных наших задач, —  
подчеркнул министр труда и соци-
альной защиты региона Павел Коно-
валов. —  Для этого реализуется не-

сколько взаимосвязанных проектов: 
комплексная модернизация Службы 
занятости, создание федерального 
Технопарка и Центра опережающей 
профессиональной подготовки.
Живой диалог с работодателя-

ми состоялся в ходе стратегической 

сессии «Горизонты эффективности: 
формируем образ будущего Службы 
занятости!» Руководитель Кадрово-
го центра Калужской области и его 
филиалов в районах области расска-
зали о новых возможностях службы 
занятости, внедряемых благодаря 
национальному проекту «Демогра-
фия» комплексах услуг и сервисов. 
Это предоставление рабочего про-
странства (коворкинг), организация 
и проведение специальных меропри-
ятий, продвижение вакансий, массо-

вый отбор кан-
дидатов на ра-

боту и организация собеседования 
с ними.
В рамках форума было подписано 

соглашение и дорожная карта о пи-
лотировании ещё одного нового сер-
виса для работодателей по подбору 
персонала между нашим министер-
ством, Кадровым центром и Люди-
новским тепловозостроительным 
заводом.
Организаторы Форума —  Мини-

стерство труда и социальной за-
щиты Калужской области, Торгово- 
промышленная палата Калужской 
области.

ФОРУМ

В КАЛУГЕ ОБСУДИЛИ ВОПРОСЫ ПОДБОРА КАДРОВВ КАЛУГЕ ОБСУДИЛИ ВОПРОСЫ ПОДБОРА КАДРОВ

31 октября в Калуге замести-
тель губернатора Констан-

тин Горобцов провел заседание 
Межведомственного координа-
ционного совета по формиро-
ванию здорового образа жизни 
и профилактике неинфекционных 
заболеваний у населения. Оно 
было посвящено решению дан-
ных задач в муниципалитетах.

Предваряя обсуждение, зам-
главы  региона  напомнил,  что 
в рамках национального про-
екта «Демография» в области 
с 2019 года реализуется реги-
ональный проект «Укрепление 
общественного здоровья». Кон-
стантин Горобцов отметил: «Об-
щественное  здоровье —  это 
ресурс  и  потенциал  развития 
общества,  это  национальная 
безопасность. Народосбереже-
ние —  одна из национальных це-
лей, обозначенных Президентом 
России».
В ходе заседания были рассмо-

трены лучшие примеры реализа-
ции муниципальных программ 
укрепления общественного здо-
ровья. Опытом такой работы по-
делились представители адми-
нистраций Куйбышевского и Жу-
ковского  районов.  В  данных 
муниципалитетах физкультурой 
и спортом регулярно занимают-
ся свыше 42%.

Во многом этого удалось до-
стичь,  благодаря  развитию 
спортивной инфраструктуры. На 
данный момент в Куйбышевском 
районе находится 45 спортив-
ных объектов, а в Жуковском —  
90.  В  рамках  регионального 
проекта «Спорт в моем дворе» 
на районных площадках еже-
месячно проводятся физкуль-
турные праздники и соревнова-
ния. Ведется работа по привле-
чению населения к сдаче норм 

ГТО. Например, по последним 
статистическим данным адми-
нистрации Жуковского района, 
порядка  семи  тысяч жителей 
муниципалитета попробовали 
свои силы в сдаче норм ГТО, из 
них 4,5 тысячи получили знаки 
отличия.
Представители  муниципа-

литетов подчеркивали доступ-
ность занятий в спортивных 
секциях. В частности, в Куй-
бышевском  районе  для  мо-

лодежи до 18 лет спортивные 
кружки работают бесплатно, 
а стоимость абонемента для 
взрослых  не  меняется  уже 
несколько лет. Муниципали-
теты по праву гордятся и по-
бедами  своих  спортсменов 
в соревнованиях.
В ходе заседания также неод-

нократно подчеркивалось, что 
в создании единой профилак-
тической среды и условий для 
здорового образа жизни долж-

ны активнее взаимодействовать 
образовательные, спортивные, 
социальные, культурные, строи-
тельные, экологические учреж-
дения, а также общественные 
организации и СМИ. Первооче-
редная задача их сотрудниче-
ства —  донести до всех калужан 
информацию о базовых принци-
пах заботы о здоровье, значимо-
сти диспансеризации, иммуно-
профилактики и отказа от вред-
ных привычек.

В РАБОТЕ

В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ АКТИВИЗИРУЮТ РАБОТУ В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ АКТИВИЗИРУЮТ РАБОТУ 
ПО МОТИВАЦИИ ГРАЖДАН К ЗДОРОВОМУ ОБРАЗУ ЖИЗНИПО МОТИВАЦИИ ГРАЖДАН К ЗДОРОВОМУ ОБРАЗУ ЖИЗНИ
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Правоохранители Боровского района возбуди-
ли уголовное дело по статьям мошенничество 

и разбой, главным фигурантом которого стал мест-
ный житель.

По версии следствия, в первом случае мужчина 
втерся в доверие к пенсионеру и предложил снять 
копии трех икон XIX века. Вместо этого лики злоу-
мышленник передал в обнинский ломбард.
Второй эпизод более прямолинеен. Стражи поряд-

ка считают, что подозреваемый просто выбил дверь 
и ворвался в квартиру пенсионерки. Далее он от-
влек пожилую женщину и похитил икону Казанской 
Божьей Матери. Когда потерпевшая начала звонить 
сыну, чтобы позвать его на помощь, то мужчина про-
сто оттолкнул её и выбил из рук телефон. Икону же 
постигла та же судьба, что и три предыдущие.

На прошлой неделе сотрудни-
ки полиции занялись провер-

кой иностранных граждан. Всего 
в отделение было доставлено 
67 человек.

Выявлено 13 нарушений ми-
грационного  законодатель-
ства.  В  6  случаях  нарушили 
правила пребывания в стране, 
еще 6 человек незаконно ра-
ботали. А один иностранец не 

соблюдал ограничения на осу-
ществление отдельных видов 
деятельности.
Обсуждая итоги рейда, глава 

администрации Боровского рай-
она Николай КАЛИНИЧЕВ побла-
годарил сотрудников полиции за 
проделанную работу и попросил 
продолжать регулярно устраи-
вать подобные мероприятия, по-
обещав поддержку со стороны 
чиновников.

КРИМИНАЛ КОНТРОЛЬ

Такое решение в отношении 22-летнего 
жителя района принял обнинский суд.

Мужчина был осужден за покушение на 
сбыт наркотиков, причем сразу по 11 эпи-
зодам, да еще и в крупном размере, и в со-
ставе организованной группы.
При задержании у боровчанина было 

при себе 60 грамм гашиша, который он 
распространял в соседнем Обнинске че-
рез закладки.
На суде он свою вину признал полно-

стью и был приговорен к 4,5 годам коло-
нии строгого режима.

ПРИГОВОР

НАРКОДИЛЛЕР НАРКОДИЛЛЕР 
ПОЛУЧИЛ СРОКПОЛУЧИЛ СРОК

ЗАКОН И ПОРЯДОК

Недавно  замок открылся  как 
уникальный туристический объ-
ект. И Шорохова предоставила 
Овчинникову три одиночные ка-
меры, в  которых художник  три 
месяца рисовал настенные кар-
тины. Здесь должна была поя-
виться экспозиция его темати-
ческих работ, посвящённых ре-
прессированным боровчанам. На 
сегодняшний день там, по словам 
владелицы  замка,  выполнено 
30% от запланированного объё-
ма, а тематика работ была огово-
рена с автором. В общем, ничего 
не предвещало беды, но  что-то 
пошло не так. 

Как рассказала «НБР» Светлана 
Шорохова, она лично и её сотруд-
ники наблюдали за ходом работ. 
Потом она уехала в отпуск, и на де-
вятый день своего отсутствия полу-
чила тревожный звонок. Владимир 
Овчинников сообщил, что на 29 ок-
тября он назначил открытие музея 
и уже позвал более сотни гостей. 
Такое известие Шорохову, мягко 

говоря, удивило. Подобных пла-
нов она как владелица замка не 
согласовывала. Да и музей в Тю-
ремном замке открывать не со-
биралась, поскольку статус музея 
накладывает требования к созда-
нию условий для посещения мало-

мобильных граждан, а для ОКН та-
кие переделки трудно согласовать 
с контролирующими структурами. 
Договор о безвозмездном пользо-
вании площадями замка был имен-
но на экспозицию. 
Но больше всего Шорохову шо-

кировали работы, которые Овчин-
ников выложил в сеть в виде фото 
из Тюремного замка. 
— Там  такая  антисоветчина 

агрессивная, за которую меня мо-
гут привлечь к ответственности как 
владельца объекта. Я когда увидела 
эти фотографии, подумала, что он 
в моё отсутствие нарисовал их на 
стенах. Но оказалось, работы были 
выполнены на ДСП и приставле-
ны к стенам. Мои сотрудники ска-
зали, что ещё накануне ничего та-
кого в помещениях не было. Тогда 
я и дала распоряжение закрыть ко-
ридор, ведущий к камерам. Влади-
мира Александровича предупреди-
ла: никакого музея там быть не мо-
жет, и работы, написанные на ДСП, 
я размещать не разрешаю. Это мой 
объект, я несу за него ответствен-
ность и мне решать, что показы-
вать посетителям, —  рассказала 
нам Светлана Шорохова. 
Также, по её словам, ей поступи-

ло много звонков от сторонников 

Владимира Овчинникова, которые 
пытались повлиять на её решение. 
— Я им предложила разместить 

эти картины на заборах своих до-
мов. Кстати, Владимиру Алексан-
дровичу предложила поступить 
также. Никто не захотел, —  гово-
рит Светлана Шорохова. 
По  информации,  которая  по-

пала в сеть, Владимир Овчинни-
ков готов был представить на суд 
зрителей несколько работ. Среди 
них 13 композиций и диптих «Вре-
мя разбрасывать камни и время 
собирать камни», посвящённый 
истории Тюремного замка, комна-
ту боярыни Морозовой, мемориал 
памяти жертвам репрессий Боров-
ского района «Из бездны небытия. 
Политический террор в Боровском 
районе» —  80 портретов репрес-
сированных боровчан, о личной 
истории которых можно было уз-
нать по кюар-кодам и даже кар-
ту «География террора», на кото-
рой отметил каждый населённый 
пункт Боровского района и коли-
чество репрессированных в нём 
жителей. Плюс ещё работы, те са-
мые «агрессивные».
В общем, масштаб впечатляю-

щий и, само собой, по нынешним 
временам шокирующий. 

То, что эта идея могла не понра-
виться не только местным орга-
нам власти, можно не сомневать-
ся. Ещё в спокойное время, когда 
Овчинников добивался установ-
ки памятника репрессированным 
боровчанам,  в  администрации 
района призывали «не раскачи-
вать лодку». А после самоволь-
ных картин на стенах боровских 
строений на столь неприятную те-
матику Овчинников впал в опалу. 
Теперь ещё на 85-летнем худож-
нике два штрафа по новой ста-
тье «Дискредитация армии» —  
за антивоенные рисунки в Боров-
ске, с которыми он недавно опять 
прогремел  на  всю  страну  и  за 
рубежом. Так что, рука «свыше» 
в истории с запретом вроде как 
прослеживается.
Но Светлана Шорохова говорит, 

что на неё никто не давил, и это её 
личное решение. 
При этом владелица замка уточ-

нила «НБР»: несмотря на то, что 
Владимир Овчинников явил своё 
самоуправство, она не откажет ему 
в дальнейшем сотрудничестве. Но 
в рамках первоначального согла-
шения, без заносов за пределы, 
чреватые уголовной ответствен-
ностью не только автору работ, но 
и ей как владельцу объекта. 
Учитывая, что сейчас роспись 

стен выполнена на 30%, Шорохова 
прогнозирует открытие этого про-
странства не ранее, чем через пол-
года. До этого времени вход в ка-
меры Овчинникова будет закрыт 
для посетителей.

СИТУАЦИЯ

Знаменитый боровский художник, уличные фрески которого принесли ему мировую 
известность, остался без музея. Открыть его Овчинников планировал 29 октября в канун Дня 
памяти политических репрессий (30 октября). Обосновался этот объект в боровском Тюремном 
замке —  объекте культурного наследия (ОКН), находящемся в частной собственности 
у местного предпринимателя Светланы Шороховой. Именно она поставила крест на мечте 
Овчинникова. 

ВЛАДИМИРУ ОВЧИННИКОВУ ТЮРЬМА ПОКА НЕ СВЕТИТВЛАДИМИРУ ОВЧИННИКОВУ ТЮРЬМА ПОКА НЕ СВЕТИТ

БОРОВЧАНИНА БОРОВЧАНИНА 
ПОДОЗРЕВАЮТ В КАРЖЕ ПОДОЗРЕВАЮТ В КАРЖЕ 
ИКОН У ПЕНСИОНЕРОВИКОН У ПЕНСИОНЕРОВ

ПОЛИЦИЯ ПРОВЕЛА ПОЛИЦИЯ ПРОВЕЛА 
ОЧЕРЕДНОЙ РЕЙД ОЧЕРЕДНОЙ РЕЙД 
ПО МИГРАНТАМПО МИГРАНТАМ
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ЗАМКНУТЫЙ КРУГ
На прошлой неделе руководитель 

надзорного отдела МЧС по Боров-
скому району Игорь КЫЗЫМКО рас-
сказал о том, что спасители начали 
традиционную осеннюю проверку 
гидрантов. Её итоги пожарные обе-
щают предоставить на следующей 
неделе, причем отправить как в ад-
министрацию района, так и в про-
куратуру, чтобы ситуацию держали 
на контроле.
При этом несмотря на то, что пол-

ную картину специалисты еще не 
получили, к определенным выво-
дам они пришли.
— Количество нерабочих пожар-

ных гидрантов увеличивается. Та-
кой вывод можно сделать по резуль-
татам проверки тех поселений, где 
наши сотрудники уже успели побы-
вать, —  отметил Игорь Витальевич.
И  вроде  бы  обычное  дело —  

проверка для того и нужна, чтобы 
определять нерабочие устройства. 
Но ведь проводят её в МЧС дваж-
ды в год, и каждый раз по её итогу 
поселения получают список поло-
манных гидрантов. Можно предпо-
ложить, что поселения просто иг-
норируют замечания МЧС, но как 
отметил Кызымко, перечень неис-
правных объектов постоянно ме-

няется, так что на самотек этот 
вопрос чиновники не пуска-
ют. А значит, дело скорее 
в правильном содержании 
и обслуживании.
Сегодня за большинство 

гидрантов в поселениях отве-
чает «Калугаоблводоканал», а не 
местные власти. Так что логично 
было бы предположить, что органи-
зация, специализирующаяся на во-
дном хозяйстве, должна делать это 
более профессионально. Но в ре-
зультате имеем мы совсем другое, 
причем с наглядными примерами.
В ПОИСКАХ ВОДЫ
Взять хотя бы пожар, который 

произошел  на  прошлой  неделе 
в Боровске в доме № 1 на площа-
ди Ленина.
Возгорание началось в техниче-

ском помещении на втором этаже, 
которое по факту использовалось 
как склад. При тушении сотрудни-
ки МЧС эвакуировали 63 человека, 
для которых «Боровск- Авто» пре-
доставило автобус, чтобы людям не 
пришлось ждать на холоде. С пожа-
ром сотрудники МЧС справились, но 
коридоры здания выгорели полно-
стью, а часть квартир оказались 
сильно закопчены.

Рассказывая об этом происше-
ствии в районной администрации, 
представитель МЧС  подчеркнул 
один немаловажный факт —  бли-
жайший к месту происшествия ги-
дрант возле кафе «Дружба» оказал-
ся нерабочим.
— По сути, на это сторону у нас 

это единственный гидрант. Бли-
жайший рабочий был аж возле па-
мятника адмиралу Сенявину. В дан-
ном случае обошлось —  нам быстро 
сообщили о происшествии, мы бы-
стро отреагировали и с огнем спра-
вились, но если бы события разви-
вались по худшему сценарию, то 
проблемы с подачей воды возник-
ли однозначно. И пришлось бы либо 
тянуть линию от памятника, либо 
работать в несколько машин —  пока 
одна тушит другая едет заправлять-
ся, —  отметил Кызымко.
Если развивать эту тему дальше 

и подумать более глобально, то по-
лучается сейчас самый жизненно 
важный участок в районе, где рас-
полагаются две администрации, 
суд, центры «Гармония» и «Бере-
га», фактически не защищены от 
пожара. Случись тут пожар, умыш-
ленно или нет, сотрудникам МЧС 
придется сильно постараться, что-
бы  спасти жизни  людей  и  сами 
строения. И если в ночное время 
еще худо-бедно справиться мож-
но, то вот если возгорание случит-
ся днем, когда забиты все парковки, 
кататься туда-сюда за водой спец-
технике будет крайне неудобно.
Видимо  о  том  же  задумались 

и в МЧС, поэтому предложили рай-
онной администрации подумать 
над созданием еще одной точки 

водозабора поблизости. Тем более, 
что есть и законные основания —  
те же «Берега» уже не попадают 
в зону 200 метров до ближайшего 
гидранта.
ШЛАНГ КОРОТКОВАТ
Впрочем, хватает у калужского 

монополиста и менее глобальных 
проблем с гидрантами. Например, 
на прошлой неделе в Балабанове 
на улице Боровской, рядом с домом 

№ 11, подвал которого в сентябре 
тонул неделю в ожидании приезда 
сотрудников местного участка ГП 
«Калугаоблводоканал», случилось 
новое ЧП.

Сточные воды попали в колодец, 
где как раз располагается пожар-
ный гидрант. Как рассказали жи-
тели затопленного в прошлом году 
дома,  машину  для  откачки  при-
шлось ждать неделю, что для наших 
«водяных» уже давно норма.
Недавно в районной администра-

ции их похвалили за то, что время 
реакции на ЧП снизилось до двух 
суток, при нормативе в один день. 
Теперь должно быть даже у чинов-
ников иллюзий не осталось.
Тем не менее, колодец откачали, 

но  почему-то сделали это на бли-
жайшую зеленую зону, где все со-
держимое продолжило благоухать 
под окнами жителей многоквартир-
ного дома. Да еще и по-соседству 
с детской площадкой. В общем, сра-
ботали как всегда —  как смогли.
Когда недовольные горожане вы-

ложили это безобразие в соцсети, 
то отвечать за действия калужского 
монополиста пришлось региональ-
ному министерству ЖКХ. Там такие 
действия сотрудников подопечно-
го госпредприятия (министерство 
учредитель водного монополиста) 
объяснили тем, что не хватило дли-
ны шланга. Такие вот дела, даже до-
бавить нечего.
В общем, ждем от МЧС итогов 

проверки на следующей неделе, 
и надеемся, что «Калугаоблводока-
нал» проявит большую растороп-
ность в замене и ремонте гидран-
тов. А иначе шланги подлиннее по-
надобятся уже пожарным, и вовсе 
не для откачки стоков под окна жи-
телями, а для спасения человече-
ских жизней.

 ► Степан ФЕДОРОВ

Вопрос о работоспособности пожарных гидрантов 
в Боровском районе поднимается как минимум два раза 
в год —  весной и осенью, когда за их проверку берутся 
сотрудники МЧС.
Каждый раз чиновники получают на руки список 
нефункционирующих объектов, занимаются их исправлением 
и … при следующей ревизии получают новый список.
Почему так происходит —  сказать сложно. Но учитывая, что 
за большинство гидрантов отвечает «Каулгаоблводоканал», 
проблему следует искать «на том конце».
А искать следует, ведь как показала прошлая неделя, порой от 
работоспособности гидрантов зависит не только работа пожарных 
расчетов, но и комфортная жизнь горожан.

СУХИЕ РУКАВАСУХИЕ РУКАВА
БЕЗОПАСНОСТЬ

В МЧС НЕДОВОЛЬНЫ СОСТОЯНИЕМ В МЧС НЕДОВОЛЬНЫ СОСТОЯНИЕМ 
ГИДРАНТОВ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕГИДРАНТОВ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ

НЕ РАБОТАЕТ
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ВСЕМ МИРОМ

Боровский район отправил не-
мало гуманитарных грузов, пред-
назначавшихся как бойцам на пере-
довой, так и просто жителям новых 
регионов. Люди готовы поддержи-
вать своих соотечественников де-
лом, выезжая на работы в подшеф-
ный нашей области город Перво-
майск,  и  материально,  собирая 
необходимые вещи и оборудование 
по заявкам. Одним из таких шагов 
поддержки стал гуманитарный груз, 
доставленный в поселок Краснодон 
на прошлой неделе.
Его  выделяет  то,  что  предна-

значался он не военнослужащим 
и даже не администрации  какого-то 
муниципалитета, а детскому дому 
и его воспитанникам. Организато-
рами сбора выступили одновремен-
но балабановский предпринима-
тель Виталий РЕУКОВ и глава адми-
нистрации СП «Кривское» 
Эльдар АБАСОВ.
— Один мой  товарищ 

сам был воспитанником 
школы- спортинтерната, 
на базе которой сейчас 
располагается  детский 
дом. За пару недель до на-
шего отправления он туда 
ездил, вернулся и расска-
зал нам, как там сейчас 
обстановка.  Попросил, 
если есть возможность, 
 как-то помочь детишкам. 
Так и началось. Мы с Ви-
талием Георгиевичем па-

раллельно начали общаться с пред-
принимателями, искать все необ-
ходимое, —  рассказывает Эльдар 
Абасов.
Сначала он связался с руковод-

ством Детского дома и узнал, что 
нужно в первую очередь. Под каж-
дого ребенка закупили отдельный 
комплект одежды по размеру —  
29 теплых курток, пар кроссовок 
и спортивных костюмов. Помимо 
этого собрали большой груз гигие-
нических принадлежностей и кан-
целярских товаров. Не обошлось 
и без маленьких радостей, таких 
как конструкторы, наборы для пле-
тения бисером и, конечно же, сла-
достей. Также люди принесли мно-
го вещей, которых изначально не 
было в заявке. Причем зачастую от-
давали абсолютно новые вещи, ко-
торые несмотря на это подвергали 
очень тщательному отбору. Но все, 

что не прошло «контроль качества» 
(а чаще всего такое случалось из-за 
неподходящего для детей размера) 
не пропадет даром и будет исполь-
зовано в следующих гуманитарных 
грузах.
Список откликнувшихся на при-

зыв о помощи очень большой, в нем 
предприниматели, жители и различ-
ные организации. Помимо Боров-
ского района в сборе поучаствовал 
детский сад из Малоярославецко-
го района и бизнесмен из Наро- 
Фоминска. Свой вклад внес и бала-
бановский клуб единоборств «Black 
Tiger», который помимо прочего пе-
редал ребятам новую музыкальную 
колонку.
Благодарят организаторы и од-

ного из основателей группы ZOV 
Евгения ШАРПАНА, который давно 
занимается волонтерской работой 
и внес большой вклад в сбор и от-
правку груза.
— Через газету направили объ-

явление и распространили призыв 
во всех наших волонтерских ча-
тах и группах. Подключились об-
щественные организации, школы 
и просто неравнодушные люди. На 
базе первой балабановской шко-
лы провели сортировку, в которой 
нам помогали старшеклассники. 
После этого оставалось лишь со-
брать все вместе, упаковать, загру-
зить, и машина ушла, —  рассказы-
вает Евгений.
ДЕТСКАЯ РАДОСТЬ

Доставить собранные 
вещи взялись Виталий Ре-
уков, Эльдар Абасов и Бо-
рис КУДРЯШОВ. Выехали 
в пятницу, 27-го октября 
и проехали 1000 киломе-
тров без остановок. Доро-
га получилась непростой, 
но с задачей справились.
— Ребята  в  детдоме 

просто невероятные. На-
столько открытые, свет-
лые, кинулись сами нам 
помогать разгружать ма-
шину. Колонка их обрадо-
вала больше всего, даже 

больше чем вещи, мне кажется, сра-
зу устроили дискотеку. Нам прове-
ли обзорную экскурсию, накорми-
ли вкусным завтраком. На базе шко-
лы для проживания ребят выделено 
отдельное крыло, а в других распо-
лагаются обычная школа и детский 
сад, где воспитанники занимаются 
вместе с ребятами из поселка, что 
очень здорово. В общем, слова-
ми описать эмоции сложно, очень 
славные дети, и видеть их улыбки, 
общаться с ними —  огромный за-
ряд сил и энергии, —  признается 
Эльдар Абасов.
Согласен с ним и Борис Кудря-

шов. Для него, в отличие от попут-
чиков, это далеко не первый визит 
в новые регионы, но именно в Дет-
ском доме Борис Павлович побывал 
впервые.
— Дети замечательные, в основ-

ном это ребята лет 10–11, есть и по-
старше, и помладше. К то-то попал 
сюда из неблагополучных семей, 
у  кого-то родители погибли. Иногда, 
честно сказать, сердце сжимается, 
когда видишь ребенка лет 6 и по-
нимаешь, что он всю свою жизнь 
прожил вот в такой непростой си-
туации, под обстрелами и прочими 
ужасами, и другой жизни в прин-
ципе не видел. Но все ребята дей-
ствительно открытые, добрые, об-
щительные и видно, что о них за-
ботятся и любят, —  рассказывает 
Кудряшов.
Вообще делегацию очень впечат-

лила обстановка и профессиона-
лизм сотрудников Детского дома. 
Окружить ребят, которым в жизни 
и без того пришлось очень непро-
сто, и фактически заменить мно-
гим семью получится не у каждо-
го, но у работающих в Краснодоне 
специалистов это получилось. По-
нравилось и само здание с хоро-
шим ремонтом, чистыми и светлы-
ми комнатами.
Вернулись домой гости под силь-

ным впечатлением и, как признал-
ся Эльдар Абасов, визит заставил 
о многом задуматься. К новому году 
обязательно будут готовить новый 
сбор. При этом сам глава админи-

страции Кривского также собира-
ет информацию по детским домам 
в Калужской области, ведь помощь 
ребятам может требоваться не толь-
ко в новых регионах.
Сам процесс организации навел 

Эльдара Абасова на мысль, что рай-
ону не помешал бы отдельный во-
лонтерский центр, на базе которого 
можно хранить и сортировать вещи 
как для такой адресной помощи, так 
и больших гуманитарных конвоев.

 ► Степан ФЕДОРОВ

С момента начала СВО жители Боровского района активно участвуют 
в помощи не только своим военнослужащим, но и жителям новых 
регионов. Люди записываются в ряды волонтеров, помогают 
материально или своими трудом, чтобы поддержать тех, кто оказался 
в сложной ситуации.
На прошлой неделе из Боровского района отправился очередной груз. 
Предназначался он для детского дома в поселке Краснодон Луганской 
области. Собрать самое нужное для детей, стойкости которых могут 
позавидовать многие взрослые мужчины, помогли не только 
предприниматели и жители Боровского района, но и люди из соседних 
районов и Московской области.

НЕ ОСТАТЬСЯ В СТОРОНЕНЕ ОСТАТЬСЯ В СТОРОНЕ

ЖИТЕЛИ БОРОВСКОГО РАЙОНА ПОМОГЛИ ЖИТЕЛИ БОРОВСКОГО РАЙОНА ПОМОГЛИ 
ДЕТСКОМУ ДОМУ В ЛУГАНСКОЙ ОБЛАСТИДЕТСКОМУ ДОМУ В ЛУГАНСКОЙ ОБЛАСТИ

ОТКРЫТЫЕ СЕРДЦА

ОРГАНИЗАТОРЫ СБОРА 
БЛАГОДАРЯТ ЗА ПОМОЩЬ :
1. ООО «Андромеда»
2. ООО «Березевское»
3. АО «Кривское»
4. ООО «Кривское»
5. ООО «Обнинские молоч-
ные продукты»
6. Глава КФХ Филатов А. С. 
(Нарофоминский район)
7. ИП Реуков В. Г.
8. ИП Ладатко
9. ИП Усов Н. А.
10. МОУ СОШ № 1 г. 
Балабаново
11. МОУ СОШ № 4 г. 
Балабаново
12. МОУ СОШ № 5 г. 
Балабаново
13. Куранов Р. С.
14. Федерация рукопашно-
го боя Калужской области
15. Евгений, руководитель 
ВИА ZOV
16. МДОУ детский сад 
№ 11 г. Балабаново
17. МДОУ детский сад 
№ 12 г. Балабаново
18. МДОУ детский сад 
«Светлячек», с. Кудиново
19. Прихожане Храма Ико-
ны Божией матери Достой-
но Есть
20. ООО «Ново Пакаджинг 
ББ»
А так же, всех неравно-
душных жителей Боров-
ского района
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Отстаивать свои нестационарные 
торговые объекты (НТО) они приш-

ли к главе администрации Боровского 
района Николаю Калиничеву на личный 
приём, который тот провёл 1 ноября. 

В Балабанове администрация города не 
первый  год  ведёт  работу  по  ликвидации 
с карты города старых ржавых палаток. В от-
ношении владельцев нескольких из них уже 
выиграны суды по демонтажу. В частности 
это коснулось торговых точек вдоль автодо-
роги А-108 в районе ул. Дзержинского, где 
НТО стоят перед забором. В отношении дру-
гих собственников у города позиция лояль-
ная, но с требованием реконструкции торго-
вых объектов. 
Не всем предпринимателям такой подход 

нравится. А ещё больше им не по душе новые 
требования законодательства, которые пред-

писывают теперь предоставлять места под 
НТО через торги. Это касается и тех, кто дав-
но работает в городе, но срок аренды земли 
уже истёк. 
— Договорились организовать ещё одну 

встречу, с участием юристов, для поиска за-
конных механизмов и разрешения всех спор-
ных моментов по каждому случаю, —  проком-
ментировал итог видите предпринимателей 
Николай Калиничев. 
И тут действительно есть над чем подумать. 

Торги проходят по принципу аукциона, и по-
беждает тот, кто предложил большую цену за 
аренду земли. Вполне вероятно, что это право 
окажется у приезжих коммерсантов. И в этом 
случае ни о какой поддержке местного мало-
го предпринимательства говорить не прихо-
дится. Но как совещание с юристом повлия-
ет на закон и неусыпный контроль ФАС, пока 
непонятно. 

Думаем, такое звание по 
итогам 2023 года мож-

но будет присвоить Главе 
сельского поселения Вор-
сино Рудольфу Регеру.

На днях он в составе ко-
манды ветеранов Боров-
ского района принял уча-
стие в Первенстве Калуж-
ской области по Северной 
ходьбе. Все десять пред-
ставителей  Боровского 
района стали призёрами 
соревнований.
Так вот, Регер привёз домой «золото». Он, 

конечно, не один такой, ещё двое боровчан 
озолотили наш район. Но мы уже сбились со 
счета, сколько наград в этом году на спортив-

ных соревнованиях завоевал глава ворсин-
ского представительного органа!
Год ещё не закончился, поэтому Рудольф 

Борисович может пополнить копилку лично-
го и районного успеха. Тогда и подсчитаем.

Правительство РФ подготовило негативный 
отзыв на инициативу группы депутатов 

Госдумы и сенаторов о размещении на бутыл-
ках с алкоголем предупреждения: 
«Алкоголь Вам враг!» и на идею 
сделать более крупной над-
пись на бутылках с алкого-
лем о вреде здоровью. 

Поправки в  ст. 11 171-ФЗ 
«О регулировании алкоголь-
ной продукции» были внесе-
ны в нижнюю палату пар-
ламента в сентябре и их 
уже поддержал Минз-
драв. В числе поддер-
жавших негативный 
отзыв  Росалко-
гольрегулирова-

ние (РАР), Министерство юстиции и Мини-
стерство просвещения. 
Сейчас на бутылках алкоголя размещают 

фразу  «Чрезмерное потребле-
ние алкоголя вредит ва-
шему здоровью». А вот 
надпись «Алкоголь Вам 

враг!», считают «от-
зывики» —  лиш-
няя. 
Дата рассмо-

трения законо-
проекта  в  пер-

вом чтении ещё не 
назначена. 
Как  считаете,  уз-

нав,  что  алкоголь —  
враг, народ станет пить 
меньше?

Новый ФОК с бассейном и тренажёрным за-
лом открылся в Балабанове на ул. Гагари-

на только неделю назад, а народ уже недово-
лен. Одних возмущает обязательное требова-
ние иметь справку от терапевта для занятиях 
на тренажёрах. Ведь в старом спорткомплек-
се на ул. Боровской её никогда не требовали. 

Другие недовольны тем, что в старом спорт-
комплексе  теперь возможности подкачаться нет. 
Что скажем по этому поводу: не надо пе-

реоценивать своё здоровье и создавать про-
блемы тренерам, которые несут ответствен-
ность за посетителей секции —  сердечные 
приступы и прочие неожиданности никому 
не нужны. 
А вот по поводу закрытия тренажёрного 

зала в спорткомплексе руководству ЦФиС не 

мешало бы подумать хорошенько. Понятно, 
что «Акваторию» надо раскручивать, но не 
стоит забывать о политике привлечения насе-
ления к физкультуре, главная идея которой —  
увеличение возможностей, а не перенос их из 
одного места в другое.

СИТУАЦИЯ

ВО ДАЁТ!

ТЕЛЕГА

НАДО ПОДУМАТЬ

ТЕЛЕГА «НЕДЕЛИ»

АЛКОГОЛЬ ВАМ НЕ ВРАГ!  АЛКОГОЛЬ ВАМ НЕ ВРАГ!  

T.ME/NBRNEWS789

ТЕЛЕГАТЕЛЕГА

ВЛАДЕЛЬЦЫ НТО ВЛАДЕЛЬЦЫ НТО 
В БАЛАБАНОВЕ НЕ СДАЮТСЯВ БАЛАБАНОВЕ НЕ СДАЮТСЯ

ЗОЛОТОЙ ЧЕЛОВЕК!ЗОЛОТОЙ ЧЕЛОВЕК!

РАБОТОЙ «АКВАТОРИИ» ДОВОЛЬНЫ НЕ ВСЕРАБОТОЙ «АКВАТОРИИ» ДОВОЛЬНЫ НЕ ВСЕ

— Пить или не пить,  вот в чём вопрос...

НЕ ПРОЗЕВАЙ! 

ЖДАЛИ «ПЯТЬ ВЕЧЕРОВ»?ЖДАЛИ «ПЯТЬ ВЕЧЕРОВ»?
Тогда ловите афишу театрального фестиваля, который уже в ноябре стартует в ДК Балаба-

нова. Билеты уже в продаже. В том числе, по «Пушкинской карте».

Приобрести их можно в кассе Дома культуры ежедневно с 10.00 до 20.00 (тел. 84843822875) 
или онлайн на сайте ДК https://bdk.kaluga.muzkult.ru/pushkin_cart
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В  этом году в  деревне Борисово администрация СП 
«Асеньев ское» реализовала новый для себя проект —  

благоустройство придомовой территории по программе 
инициативного бюджетирования.

Это первый дом в поселении, где жители решили поучаствовать 
в  наведении  комфорта  руб лем. Сами по  себе  работы  давно 
завершили, но, как рассказала глава местной администрации 
Ирина ЖИЛЬЦОВА, жителей ждет еще один приятный сюрприз от 
чиновников.
— На торгах при проведении благоустройства была небольшая 

экономия, поэтому эти средства мы также решили направить на этот 
дом. Уже отыграли контракт и перед подъездами уложим плитку, —  
рассказала Ирина Николаевна.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

В АСЕНЬЕВСКОМ В АСЕНЬЕВСКОМ 
НАШЛИ, КУДА ВЛОЖИТЬ НАШЛИ, КУДА ВЛОЖИТЬ 
СЭКОНОМЛЕННЫЕ СРЕДСТВАСЭКОНОМЛЕННЫЕ СРЕДСТВА

ОБО ВСЕМ

03 ноября 
Книжная выставка из фондов гуманитарной 

библиотеки «Отечество в именах и датах». Начало 
в 18.00 12+
03 ноября 

Концерт Flamenco- fusion/ От Альгамбры до 
Московии

Начало в 19.00 6+
04 ноября 

Детское цирковое представление «Замурчательное 
шоу «КОТОВАСИЯ». Начало в 12.00 0+

12 ноября 
Юбилейный концерт «Я с тобой». Нам 10 лет. Солисты 
театра песни «VocKALAN». Руководитель Маргарита 

Калан. Начало в 17.00 0+
14 ноября 

Лекция совместно с городским отделением 
Российского

Общества Знания «Стояние на Угре. Рождение 
Российского суверенитета». Начало в 11.00 12+

19 ноября 
RENAISSANCE CELLOS —  Концерт «Мировые рок-хиты 

на виолончелях». Начало 18.00 6+
21 ноября 

Лекция совместно с городским отделением 
Российского Общества Знания- «Страницы истории 

русского театра».
Начало в 11.00 12+

24 ноября 
Концерт эстрадно- симфонического оркестра города 

Обнинска —  «Нам 10 лет». Начало 19.00 6+

25 ноября 
Клавир-трио «Элегия» с программой «Испанское 

Каприччио». Начало 18.00 6+
28 ноября 

Лекция совместно с городским отделением 
Российского Общества Знания —  «Маршал Великой 

Победы —  уроженец земли Калужской». Начало 11.00 
12+

09 декабря 
Концерт. Олег Погудин с программой «Избранное». 

Начало 18.00 12+

Телефоны кассы:  39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90

Ре
кл

ам
а.

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК  
(2 ЧЕЛОВЕКА)

Заработная плата: по 
результатам собеседования.
Требования к кандидату: 
Без вредных привычек
Условия: график 5/2, 
полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

Заработная плата: по 
результатам собеседования.
Требования к кандидату: Без 
вредных привычек
Условия: график сменный, 
полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

Требуется уборщица, дворник.  Тел.:39-7-04-41,  8-910-915-56-06

МП «Дом учёных» приглашает:

МП «Дом учёных» приглашает на экскурсии:

04 ноября 

Экскурсия в Главный Храм ВС РФ и по
музейному комплексу «Дорога Памяти». 12+

ПОСТРОЙ КАРЬЕРУ ВМЕСТЕ С НАМИ:ПОСТРОЙ КАРЬЕРУ ВМЕСТЕ С НАМИ:

ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru � � 8 (980) 710-35-558 (980) 710-35-55

  ○○  монтажник радиоэлектронной                 монтажник радиоэлектронной                
аппаратуры и прибороваппаратуры и приборов

 ОСНОВЫ ПРОФЕССИИ                                                               ОСНОВЫ ПРОФЕССИИ                                                              
БЕЗ ОТРЫВА ОТ ПРОИЗВОДСТВАБЕЗ ОТРЫВА ОТ ПРОИЗВОДСТВА

ОПЫТНЫЕ МАСТЕРА-НАСТАВНИКИ ОПЫТНЫЕ МАСТЕРА-НАСТАВНИКИ 

СТАЖИРОВКА НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ, СТАЖИРОВКА НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ, 
ОФИЦИАЛЬНОЕ ТРУДОУСТРОЙСТВООФИЦИАЛЬНОЕ ТРУДОУСТРОЙСТВО

КОРПОРАТИВНЫЙ ТРАНСПОРТ, ПИТАНИЕКОРПОРАТИВНЫЙ ТРАНСПОРТ, ПИТАНИЕ

  ○○  слесарь-сборщик радиоэлектронной  слесарь-сборщик радиоэлектронной 
аппаратуры и прибороваппаратуры и приборов

Реклама.

�� ��

�� ��
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Конкурс прошёл в городском ДК, на сцене 
которого юные участницы в возрасте 

от 16 до 18 лет продемонстрировали 
интеллект, чувство юмора, кулинарные 
и творческие таланты. 

Соперничество было красивым, и зрители 
получили яркие впечатления. Немало этому 
способствовали  и  группы  поддержки 
участниц, которые заранее подготовили 
плакаты и кричалки. 
Все  семь  юных  красавиц  получили 

от  жюри  похвалу  и  различные  титулы. 
Но  только  трое  стали  финалистками 

конкурса «Мисс Балабаново-2023».
Главную  корону жюри  вручило Дарие 

Лисовой. Она же получила звание «Юная 
мисс Совершенство».
Полине Дмитриевой достались титулы 

Первой «Вице- Мисс Балабаново» и «Мисс 
Очарование».
Второй «Мисс Балабаново» и «Юной мисс 

Оригинальность» стала Вероника Симакова. 
Именно  ей   в  результате  голосования 
зрительного зала достался, пожалуй, самый 
главный титул —  «Юная мисс Зрительских 
симпатий».

 ► Фото Маргариты ПАРШИНОЙ

КОНКУРС

В БАЛАБАНОВЕ В БАЛАБАНОВЕ 
ВЫБРАЛИ «МИСС-2023»ВЫБРАЛИ «МИСС-2023»

РекламаВ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:
 на участок резки стекла

 на участок по обработке и сборке изделий из оргстекла
Обучение на рабочем месте. Стабильная зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-06-04

НАШИ!

ЛЮБИТЕ ХОККЕЙ?  ЛЮБИТЕ ХОККЕЙ?  

Тогда делимся с вами афишей матчей 
региональной Ночной хоккейной лиги, 

в которой играет команда из Ермолина 
«ХардСтрой».

Это единственный клуб, который пред-
ставляет на соревнованиях непрофессио-

нальных игроков Боровского района, и один 
из сильнейших в калужской НХЛ. Команда 
уже сыграла два матча, и в обоих стала 
победителем. 
Вы всё ещё не любите хоккей? Приходите 

на игры ХК «ХардСтрой», эти парни изменят 
ваше мнение.



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Балабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


